
過去の定例教育委員会の会議要旨 

開催日 会議要旨 

平成 29年４月 20日 

臨時で代理した規則改正４件（霧島市教育委員会の行政組織等に関する規

則、霧島市教育委員会公印規則、霧島市営教職員住宅使用条例施行規則、霧

島市奨学資金貸与に関する規則）、規則制定１件（霧島市教育委員会教育長

職務代理者の事務委任規則）、規程改正２件（霧島市教育委員会事務決裁規

程、霧島市立学校給食センターの学校給食事業会計運営規程）、要綱改正１

件（霧島市補導員設置要綱）の他、４月１日付人事異動（課長級）及び霧島

市郷土館等あり方検討委員会提言について、それぞれ報告を受け、承認しま

した。 

 議案では、平成 29年度霧島市教育行政の施策体系表について提案があり、

内容について審議し可決しました。 

平成 29年５月 22日 

 臨時で代理した規則改正２件（霧島市教育委員会公告式規則、霧島市教育

委員会の行政組織等に関する規則）について、それぞれ報告を受け、承認し

ました。 

 議案では、霧島市付属機関の委員の任命及び委嘱について、議案５件の説

明を受け、全て可決しました。 

 また、委員から提出された動議「部活動外部指導者の現状や今後の予定」

について、討論を行ないました。 

平成 29年６月 27日 

臨時に代理した霧島市立幼稚園保育料減免規則の一部改正、霧島市立学校

給食センターの設置及び管理に関する条例の一部改正、一般会計補正予算

（第１号）について、それぞれ報告を受け、承認しました。 

 また、竹子小学校の小規模校入学特別認可校指定について、地元関係者か

ら要望があったことの報告があり、次回定例教育委員会で協議していくこと

を確認しました。 

 その他、６月市議会一般質問の状況について、報告がありました。 



平成 29年７月 21日 

 臨時に代理した霧島市福山中央地区多目的研修施設の設置及び管理に関す

る条例施行規則等の廃止、霧島市国分児童体育館軽トレーニング施設管理規程

の廃止、霧島市奨学資金貸与に関する規則の一部改正、霧島市教育委員会公印

規則の一部改正、霧島市立学校給食センターの学校給食事業会計運営規程の一

部改正について、それぞれ報告を受け、承認しました。 

議案では、平成 30 年度に使用する小学校教科用図書（道徳）の採択、平成

30 年度霧島市立国分中央高等学校使用教科書の採択、竹子小学校を新たに特

認校指定するための霧島市小規模校入学特別認可制度実施要綱の一部改正の

議案３件の説明を受け、全て可決しました。 

また、平成 28 年度教育委員会各種事務事業の評価について、討論を行ない

ました。その他、８月 20 日開催の霧島市青少年議会の提言内容について、報

告がありました。 

平成 29年８月 18日 

臨時に代理した霧島市立国分中央高等学校通学区域に関する規則の一部 

改正について、平成 28年度各種事務事業に対する教育委員評価及び外部評価

委員意見について、それぞれ報告を受け、承認しました。 

議案では、平成 30年度霧島市立国分中央高等学校生徒募集定員について、

本年度と同数とすること、新たに霧島市公立幼稚園民営化等検討委員会を設

置するための規程を制定することの議案２件の説明を受け、可決しました。 

また、平成 28年度教育委員活動状況評価について、討論を行なった他、委

員からの動議として、市内の学校における避難訓練の実施状況について、討

論を行ないました。 

 その他、８月に新たに着任したＡＬＴ２名の自己紹介も行われました。 

平成 29年９月 19日 

臨時に代理した第２号（９月）補正予算について、報告を受け、承認しま

した。また、本年４月に実施された全国学力・学習状況調査について、全

国、鹿児島県、霧島市の調査結果（速報）の説明がありましたが、現在、設

問ごとに分析中であり、次回の定例会で詳細な報告の予定であることなどの

説明がありました。 

 その他、９月議会の一般質問の状況について報告があり、小中学校普通教

室への冷房設置など８名の議員から 10問の教育関係に対する質問があったこ

となどの報告を受けました。 



平成 29年 10月 17日 

本年４月に実施された全国学力・学習状況調査について、各教科（小学校

…国語・算数、中学校…国語、数学）の設問ごとの分析結果、学習習慣や規

範意識などの学習状況調査の分析結果の他、部活動と学力の相関関係等につ

いて、報告を受け、分析結果の活用や今後の取組等を協議しました。 

 その他、新燃岳の噴火状況についての報告を受けました。 

平成 29年 11月 17日 

今年度の各種審議会等（①学校規模及び通学区域等適正化審議会、②公立

幼稚園民営化等検討委員会、③学校給食運営審議会）の進捗状況について、

それぞれの報告を受け、協議を行いました。 

 また、11月４日に開催された市民表彰式において、表彰された教育委員会

関係 98人（全体 166人中）について、報告を受けました。 

その他、学校現場からの報告として、青葉小学校の「第 11回高橋松之助記

念 朝の読賞大賞」受賞、国分中央高校女子柔道部の「第 33回県高校新人女

子大会」での団体戦連覇及び個人戦５階級制覇（全７階級中）の報告を受け

ました。 

平成 29年 12月 15日 

新市長就任に伴い説明を行った教育部における課題・懸案事項の６事項

（小中学校普通教室等空調設置など 17課題）について、報告を受けました。 

議案では、福山町佳例川の天然記念物「イロハモミジ」の枯死に伴う指定

解除について、提案を受け可決しました。 

その他、学校現場からの報告で、木原小・中学校が「第 11回キャリア教育

優良学校」として、文部科学大臣表彰を受賞したことの報告がありました。 

平成 30年１月 18日 

臨時に代理した、①平成 29年度一般会計補正予算（第５号）、②市奨学資

金条例の一部改正、③市公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正、④

市立国分中央高等学校精華アリーナ使用条例の制定、⑤溝辺公民館の指定管

理者の指定について、報告を受けました。 

議案では、霧島市立公民館の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改

正について、説明を受け可決しました。 



また、平成３０年度霧島市教育行政の基本方向について、施策ごとに討論

を行い、各施策の方向性について、今後、議論を深めていくこととしまし

た。その他、１２月議会の一般質問の状況（教育部関係）についての報告、

国分南中学校が、全国小・中学校リズムダンスふれあいコンクールで全国３

位を受賞したことの報告がありました。 

平成 30年２月 13日 

臨時に代理した、霧島市就学援助事業実施要綱の一部改正について、報告

を受けました。 

議案では、霧島市奨学資金貸与に関する規則の一部改正、霧島市立国分中

央高等学校精華アリーナ使用条例施行規則の制定、霧島市子ども読書活動推

進計画（第３次）策定、霧島市教育委員会被表彰者の決定について、説明を

受け可決しました。 

また、平成３０年度霧島市教育行政の基本方向について、１月定例会での

意見等を踏まえ施策ごとに討論を行なったほか、委員からの動議として、教

職員の長時間勤務・業務改善について、討論を行ないました。 

その他、第 13回西日本国際財団アジア Kids大賞を「日韓親善子供大使友好

の翼」事業の実施団体が受賞したことの報告がありました。 

平成 30年３月 19日 

臨時に代理した、霧島市国分中央体育センターの設置及び管理に関する条例

の廃止、第６号補正予算及び平成 30 年度当初予算並びに第７号補正予算につ

いて、それぞれ報告を受けました。また、教育委員会における平成 29 年度各

種審議会等の答申や提言、鹿児島学習定着度調査結果の速報について、報告が

ありました。 

議案では、霧島市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正、

霧島市立幼稚園規則の一部改正、平成 30 年度霧島市教育行政の基本方向及び

施策体系表、霧島市補導員の委嘱について、それぞれ説明を受け可決しました。

なお、議案のうち霧島市メディアセンター整備方針（案）については、次回の

会議において、継続して審議することとしました。 

また、委員からの動議が提出され、フッ化物洗口事業の実施状況や課題につ

いて、討論を行ないました。 

その他、３月議会における一般質問の内容等について、報告がありました。 

 


